

Pressemitteilung
27.10.2025

Baubeginn des Beachvolleyballfeldes am Stadtwaldsee

Als neues Sportangebot entsteht ein Beachvolleyballfeld am Stadtwaldsee. Ende Oktober beginnen die Bauarbeiten an dem Platz. Der Umweltbetrieb Bremen wurde mit der Planung und Umsetzung des Beachvolleyballfeldes vom Senator für Inneres und Sport beauftragt. Die rund 400 m² große Fläche liegt süd-östlich des Sees und ist durch Fuß- und Radwege erreichbar.

Während der Bauphase kann es vereinzelt zu Einschränkungen kommen, beispielsweise bei Materialanlieferungen. Die angrenzenden Wege werden jedoch für die Bürger:innen grundsätzliche begeh- und befahrbar bleiben.

Abgeschlossen werden die Arbeiten voraussichtlich Anfang 2026.

Kontakt für Redaktionen:
presse@ubbremen.de
0421 361 96936